

スポ推の

南区スポーツセンターまつり

第8回ふらばーるボールバレー親善交流会

令和7年2月9日（日） 南区スポーツセンターにおいて

今回で8回目の開催となりました。“ふらばーるボールバレー親善交流会”
南区全域から17学区 24チームの腕に覚えのあるチームが集まりました。

開会式の様子



開会式前には、スポ推メンバーで集合して
入念な打ち合わせ！！準備も出席者全員で行います。





試合が始まると、スポ推メンバーは各コートごとに分かれ、主審・副審を行いました。参加者全員に楽しんでもらえるよう、円滑なゲーム運びのお手伝いをしています。



各コートでは熱戦が繰り広げられています。8回目の開催となると、どのチームも実力拮抗していて、手に汗握る試合ばかりでした。



試合後は表彰式が行われました。ふらばーるボールバレーは年に2回の大会（12月のPTA親善球技大会・2月のスポーツセンターまつり）があり、各学区の皆さんはこの大会のために常日頃から練習を頑張っているとのこと。他の学区同士での交流もあり常に笑い声の絶えない大会となりました。リーグ1位6チームの最終戦（決勝）にて勝利した3チームのみなさん、おめでとうございます！！